

Jahresbericht Kinderfeuerwehr Watenbüttel

„Löschlöwen“ 2022

Die Löschlöwen Watenbüttel hatten zum 31.12.2022 39 Mitglieder. Aufgeteilt in 18 Jungen und 21 Mädchen.

Wir hatten im Jahr 2022 fünf Austritte, 14 Neuzugänge und 6 Kinder wurden der Jugendfeuerwehr übergeben.

Das Jahr 2022 sollte ein besonderes Jahr für uns werden, denn die Kinderfeuerwehr konnte ihr 10-jähriges Jubiläum feiern. Die Vorbereitungen begannen früh, aber immer mit dem Hintergedanken, was Corona zulassen würde.

Zunächst einmal konnten wir zu unserer großen Freude im März wieder mit den Diensten beginnen. Die Aufteilung in zwei Gruppen blieb bestehen, was sich durchaus als Vorteil erwies, da wir den Inhalt der Dienste an die jeweilige Altersgruppe anpassen konnten.

Im März haben wir uns wieder am Stadtputztag beteiligt. Im Mai fand dann in Lamme die Brandfloh-Abnahme statt, bei der fünf Löschlöwen die Auszeichnung der Niedersächsischen Kinderfeuerwehr erhielten.



Bei den „Spiele ohne Grenzen“, die dieses Jahr in Lamme stattfanden, konnten wir mit zwei Gruppen starten.



Im Oktober fand der Lampionumzug wieder in seiner ursprünglichen Form statt und wurde von den größeren Löschlöwen gemeinsam mit der Jugendfeuerwehr mit Fackeln begleitet. Im Dezember wurde dann das sechste Türchen des lebendigen Adventskalenders am Feuerwehrhaus von der Jugend- und Kinderfeuerwehr geöffnet.

Wie schon zu Beginn erwähnt, war das Jahr 2022 unser Jubiläumsjahr. Wir hatten über das Jahr verteilt einige besondere Aktionen geplant. Wir hatten im Juni eine Zeltübernachtung am Feuerwehrhaus mit einem Tagesausflug zum Rastiland. Die Beteiligung war sehr gut, geschlafen wurde in mitgebrachten Zelten auf der Wiese hinter dem Feuerwehrhaus, das Wetter spielte mit und es war ein rundum gelungenes Wochenende.



Am 09.07 2022 war dann die Feier zu unserem Jubiläum. Aus diesem Anlass hatten wir die Kinderfeuerwehren des Bereichs West zu einer Kinderfeuerwehr-Olympiade eingeladen. Es gingen 16 Gruppen an den Start, die an 10 verschiedenen Stationen Geschick, Ausdauer, Teamarbeit und Feuerwehrwissen unter Beweis stellen mussten. Die Siegerehrung fand dann am Feuerwehrhaus statt. Jedes Kind bekam eine Medaille, die von dem Oberbürgermeister Dr. Kornblum, dem Schirmherrn der Veranstaltung, persönlich überreicht wurde.

Anwesend waren außerdem die stellv. Bezirksbürgermeisterin Frau Beate Gries, der erste stellv. StadtBM Stephan Kadereit und die stellv. Stadtkinderfeuerwehrwartin des Bereichs West Frau Sanja Okupnik sowie der Vorsitzende des Fördervereins Feuerwehr und JF Braunschweig Herr Klaus-Peter Bachmann.

Im Rahmen der Veranstaltung wurde auch die Förderung der Öffentlichen Versicherung in Form eines Schecks überreicht.

Die Betreuerinnen wurden vom Ortskommando mit einem Blumenstrauß und Dankesworten überrascht.

Für unseren Betreuer Marvin Renneberg hielt die Veranstaltung auch eine Überraschung bereit. Ihm wurde für die Verdienste in der Kinder- und Jugendfeuerwehr das Ehrenzeichen in Bronze des Feuerwehrverbandes Braunschweig-Stadt e.V. vom 1. stellv. StadtBM Kadereit verliehen. Herzlichen Glückwunsch dazu.



Im September sind wir dann mit den Kindern für ein Wochenende in die Jugendherberge Thülsfelder Talsperre gefahren und haben ereignis- und abwechslungsreiche Tage verbracht.

Das Dienstjahr wurde dann mit einer Weihnachtsfeier beendet.

Auch das wurde, wie so vieles, durch Spenden und Zuwendungen erst möglich. An die vielen Spender und Unterstützer geht ein großer Dank.

Natürlich sind solche großen Ereignisse nicht allein zu bewältigen. Ohne ein gut eingespieltes Team und die Mitarbeit vieler ist so etwas nicht zu schaffen. Angefangen bei der Organisation, den formellen Schreiben, Anschreiben und Einladungen, die Besetzung der Spielstationen, Verpflegung der Betreuer, Auswertung der Ergebnisse, Verkauf und Ausgabe von Essen und Getränken, Auf- und Abbau und vieles mehr. Wir konnten auf die Hilfe und Unterstützung von aktiven Kameraden und der Altersabteilung, auf Familie und Eltern zurückgreifen. An alle ein ganz großes Dankeschön!!

Auch an das Betreuer Team geht wie in jedem Jahr mein besonderer Dank.

Im nächsten Jahr gibt es eine personelle Veränderung. Lena-Marie Barluschke verlässt uns zum Jahresende 2022 und wird die KF in Rautheim übernehmen. Ich möchte mich bei ihr für die geleistete Arbeit in 10 Jahren ganz herzlich bedanken. Deine Einfälle, Ideen und dein Engagement werden uns sehr fehlen. Für deine neue Aufgabe wünschen wir dir alles Gute und viel Erfolg.

Wir blicken hoffnungsvoll und zuversichtlich auf das neue Jahr und auf viele schöne Momente in 2023.

Ina Barluschke

Kinderfeuerwehrwartin